



Flucht aus dem Märchenbuch

THEATER

Endlich was erleben, das ihnen nicht vorgeschrieben ist, endlich neue Seiten des Lebens kennenlernen. Nichts wünschen sich die drei Prinzessinnen *Aschenputtel*, *Dornröschen* und *Schneewittchen* sehnlicher, also versuchen sie beim *Niederösterreichischen Märchensommer* im Stück *Märchenkarussell*, aus ihrem Alltag zwischen zwei Buchdeckeln auszubrechen. Sie verlassen ihre Märchenbücher, niemand weiß, wo die drei Ausreißerinnen sind, und ihre Märchen drohen für

immer in Vergessenheit zu geraten. Die Gebrüder Grimm wollen das Trio aus der Märchenwelt ausschließen. Bevor es so weit kommt, können die Zuschauer das Schlimmste verhindern und den drei Grazien helfen, in den Alltag zurückzufinden. *Märchenkarussell*, ein lustiges Stück für die ganze Familie. Für Kinder ab vier Jahren.

Märchensommer Niederösterreich

Aufführungen bis 16. August

jeden Freitag, 17.00 Uhr

Sa & So, 11.00 & 17.00 Uhr

Schloss Poysbrunn

www.maerchensommer.at